



Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Hemos dado cuenta ya, al Pleno de los 500 legisladores, de esta minuta que ha sido enviada por el Senado de la República a la **Cámara de Diputados** como Cámara revisora que, como su nombre lo dice, toca revisar esta discusión, sabemos ya que hay posiciones públicas claras a propósito de la no retroactividad, que claramente está contra la Constitución.

Ha fijado en contra ya la Presidenta de la República una posición por este tema, que por cierto, déjame decirte, no solamente se ha resguardado el derecho de los ciudadanos a que una Ley no se les aplique en retroactivo en perjuicio de los mexicanos desde la Constitución”.

https://drive.google.com/file/d/1zK9-IINxR_V3ooDpiasgrNQ2iluX8tk/view